

Bayernfreaks News

21

Mär

[Ausfahrt FC Bayern gegen FC Sevilla ist voll überbucht](#)



Eine Anmeldung für die Ausfahrt zum Champions League Achtelfinal Heimspiel FC Bayern gegen Besiktas Istanbul ist nicht mehr möglich. Alle Karten sind vergriffen. Danke für eure tolle Unterstützung.

[Weiterlesen ... Ausfahrt FC Bayern gegen FC Sevilla ist voll überbucht](#)

2018 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)

17

Mär

[Infos zur Ausfahrt zum CL-Viertelfinal Heimspiel FC Bayern - FC Sevilla](#)



Die Bayernfreaks haben für das Champions League Viertelfinal Heimspiel FC Bayern gegen FC Sevilla Karten erhalten und organisieren eine Busfahrt mit dem Bus.

[Weiterlesen ... Infos zur Ausfahrt zum CL-Viertelfinal Heimspiel FC Bayern - FC Sevilla](#)

2018 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)

06

Mär

[Ausfahrt FC Bayern gegen Dortmund ist voll überbucht](#)



Alle Fanclub Mitglieder hatten vom 05.03.2018 bis 06.03.2018 die Möglichkeit sich für die Ausfahrt FC Bayern gegen Borussia Dortmund anzumelden. Die Anmeldefrist ist vorbei und die Nachfrage zu diesem Spiel war wie erwartet sehr hoch. Die zugewiesenen Karten und Busplätze wurden unten der angemeldeten Mitglieder verlost. Die zugelosten Mitglieder wurden vom Präsi per Mail informiert.

[Weiterlesen ... Ausfahrt FC Bayern gegen Dortmund ist voll überbucht](#)

2018 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)

02

Mär

[Infos zur Ausfahrt FC Bayern gegen Borussia Dortmund](#)



Die Bayernfreaks haben für das Bundesliga Topspiel FC Bayern gegen Borussia Dortmund Karten erhalten und organisieren somit eine Ausfahrt mit dem Bus.

[Weiterlesen ... Infos zur Ausfahrt FC Bayern gegen Borussia Dortmund](#)

2018 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)

28

Feb

[Neue Bayernfreaks Fanartikel: Trikot und Swetjacke jetzt vorbestellen](#)



Die neuen Bayernfreaks Fanartikel Jacke und Trikot können ab sofort vorbestellt werden.

[Weiterlesen ... Neue Bayernfreaks Fanartikel: Trikot und Swetjacke jetzt vorbestellen](#)

2018 von Michael Buttlinger

28

Feb

[Bilder von der Ausfahrt FC Bayern gegen Hertha BSC Berlin sind online](#)



Bilder von der Fanclub Ausfahrt FC Bayern gegen Hertha BSC Berlin sind online.

[Weiterlesen ...](#)

2018 von Michael Buttlinger

22

Feb

[Bilder von der CL Ausfahrt FC Bayern gegen Besiktas Istanbul sind online](#)



Bilder von der Fanclub Ausfahrt FC Bayern gegen Besiktas Istanbul sind online.

[Weiterlesen ...](#)

2018 von Michael Buttlinger

29

Jan

[Ausfahrt zum Abschiedsspiel von Schweinsteiger ist voll überbucht](#)



Eine Anmeldung für die Ausfahrt zum Abschiedsspiel von Bastian Schweinsteiger ist nicht mehr möglich. Nach kurzer Zeit waren alle Karten vergriffen. Wahnsinn!! Danke für eure tolle Unterstützung.

[Weiterlesen ... Ausfahrt zum Abschiedsspiel von Schweinsteiger ist voll überbucht](#)

2018 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)

27

Jan

[Infos zur Ausfahrt zum Abschiedsspiel von Bastian Schweinsteiger](#)



Am Dienstag, den 28. August 2018, wird ein ganz Großer des FC Bayern München in die Allianz Arena zurückkehren: Bastian Schweinsteiger verabschiedet sich mit einem Spiel gegen seinen aktuellen Club Chicago Fire offiziell vom FC Bayern und seinen Fans. Die Bayernfreaks haben für das Abschiedsspiel von Schweinsteiger Karten zugeteilt bekommen und organisieren eine Ausfahrt mit dem Bus. Hier die aktuellen Infos zu diesem Spiel: Eine Anmeldung für diese Fanclubausfahrt ist ab Montag, 29.Januar 2018 ab 17:30 Uhr über das Anmeldeformular auf der Homepage oder telefonisch beim Präsident möglich. Für diese Spiele kann sich jedes Mitglied je nach Kartenverfügbarkeit anmelden. Die Vergabe der Plätze erfolgt nach zeitlichem Eingang der Anmeldung, d.h. es gilt wieder das Prinzip „First come, first serve“. Es sind ganz wenige Spieler die vom FC Bayern als "Dank" ein Abschiedsspiel erhalten. Lasst euch dieses Spiel mit vielen Emotionen nicht entgehen.

[Weiterlesen ... Infos zur Ausfahrt zum Abschiedsspiel von Bastian Schweinsteiger](#)

2018 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)

27

Jan

[Bayernfreaks spenden 600,- € an das Kinderhospiz St.Nikolaus](#)



Bereits seit mehreren Jahren unterstützen die Bayernfreaks Hohentengen das Kinderhospiz St. Nikolaus in Grönenbach.

Bei der Tombola im Rahmen der Weihnachtsfeier kauften die Fanclubmitglieder wieder eifrig Lose, so dass Fanclubpräsident Michael Buttlinger wieder mit einem Scheck über 600 Euro im Gepäck nach Bad Grönenbach fahren konnte. „Unsere Mitglieder haben wieder einmal bewiesen, dass sie das Herz am rechten Fleck haben“ sagt Buttlinger nicht ohne Stolz.

[Weiterlesen ... Bayernfreaks spenden 600,- € an das Kinderhospiz St.Nikolaus](#)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [39](#)
- [40](#)
- [41](#)
- 42
- [43](#)
- [44](#)
- [45](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)